

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhang H Personalkostenpauschalen TVÖD ab 01.04.2027 inkl. 2,00% Leistungsentgelt +VWL+5,7% prospektiv"							
Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 10 Jahren	nach 15 Jahren	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
15	99.932,84 €	106.039,97 €	112.852,04 €	122.151,99 €	131.718,60 €	138.012,26 €	85,00%
14	92.616,78 €	96.976,07 €	104.197,90 €	112.212,16 €	121.145,30 €	127.558,67 €	85,00%
13	85.678,32 €	92.285,72 €	98.042,05 €	105.532,78 €	114.347,65 €	119.130,96 €	85,00%
12	77.198,12 €	84.801,32 €	92.427,37 €	101.470,60 €	112.082,04 €	117.116,77 €	85,00%
11	74.646,42 €	81.639,39 €	88.210,10 €	93.943,33 €	102.892,66 €	107.927,88 €	85,00%
10	72.111,32 €	77.590,50 €	83.819,14 €	90.574,52 €	96.472,88 €	98.738,82 €	85,00%
9c ¹	70.123,04 €	75.010,85 €	80.326,33 €	86.053,93 €	91.074,06 €	95.122,77 €	85,00%
9b	66.089,52 €	70.617,27 €	73.491,99 €	81.999,80 €	87.041,00 €	91.688,13 €	85,00%
9a ¹	63.971,61 €	67.803,35 €	71.642,07 €	80.186,74 €	82.119,99 €	87.056,02 €	85,00%
8	61.195,72 €	64.894,08 €	67.455,70 €	70.069,40 €	72.894,60 €	74.253,18 €	90,00%
7	57.838,80 €	62.099,57 €	64.638,04 €	67.199,66 €	69.659,91 €	70.996,05 €	90,00%
6	56.879,88 €	60.386,39 €	62.845,24 €	65.278,67 €	67.668,60 €	68.908,46 €	90,00%
5	54.841,74 €	58.243,20 €	60.540,72 €	62.973,61 €	65.234,47 €	66.402,96 €	90,00%
4	52.563,52 €	56.005,67 €	58.893,82 €	60.691,71 €	62.489,42 €	63.542,16 €	90,00%
3	51.843,81 €	55.545,32 €	56.446,20 €	58.505,38 €	60.050,56 €	61.465,96 €	90,00%
20	48.939,52 €	53.162,06 €	54.708,99 €	56.771,51 €	58.188,49 €	60.267,84 €	90,00%
2	48.589,13 €	52.232,95 €	53.141,36 €	54.437,69 €	57.287,09 €	60.267,84 €	90,00%
1		44.503,20 €	45.104,37 €	45.856,00 €	46.556,60 €	48.360,45 €	90,00%

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhang H Personalkostenpauschalen TVS+E ab 01.04.2027 inkl. 2,00% Leistungsentgelt + SuE Zulage + VWL +5,7% prospektiv"							
Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	4 Jahren	8 Jahren	nach 12 bzw. 14 Jahren S8b	nach 17 bzw. 22 Jahren S8b	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
S 18	82.523,38 €	84.624,52 €	93.663,38 €	100.823,83 €	111.564,91 €	118.128,43 €	85,00%
S 17	76.092,08 €	81.372,09 €	89.828,89 €	93.663,38 €	103.210,59 €	108.819,67 €	85,00%
S 16	74.535,48 €	79.680,98 €	85.405,44 €	91.275,81 €	98.436,43 €	102.733,21 €	85,00%
S 15	75.048,93 €	79.962,42 €	85.167,49 €	91.152,26 €	98.934,64 €	102.753,24 €	85,00%
S 14	74.362,53 €	79.215,40 €	84.999,25 €	90.882,52 €	95.823,23 €	100.000,15 €	85,00%
S 13	72.696,57 €	77.425,23 €	83.866,31 €	89.070,16 €	94.180,31 €	97.144,01 €	85,00%
S 12	72.513,83 €	77.229,39 €	83.400,91 €	88.865,23 €	94.211,11 €	96.836,65 €	85,00%
S 11b	71.597,52 €	76.245,82 €	79.511,69 €	87.838,86 €	93.030,55 €	96.611,02 €	85,00%
S 11a	69.520,84 €	74.060,82 €	77.299,09 €	85.594,81 €	90.972,14 €	94.552,60 €	85,00%
S 10							
S 9	66.069,26 €	70.240,09 €	75.118,99 €	82.339,94 €	89.170,26 €	93.118,05 €	90,00%
S 8b	65.097,16 €	69.196,76 €	74.094,83 €	81.311,97 €	88.135,76 €	92.134,50 €	90,00%
S 8a	63.879,57 €	67.890,09 €	72.075,98 €	76.114,03 €	80.061,24 €	84.211,88 €	90,00%
S 7	62.432,60 €	66.337,55 €	70.222,67 €	74.217,76 €	77.219,38 €	81.742,33 €	90,00%
S 4	60.056,87 €	63.787,85 €	67.187,38 €	69.494,37 €	71.717,35 €	75.224,03 €	90,00%
S 3	57.047,71 €	60.558,25 €	63.824,15 €	66.822,97 €	68.195,06 €	69.834,06 €	90,00%
S 2	53.338,48 €	55.488,68 €	57.079,28 €	58.806,49 €	60.748,88 €	62.691,44 €	90,00%

Pflegeversicherung	3,60%	(ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Krankenversicherung	17,29%	(allgemeiner Beitragssatz + Zusatzbeitrag, ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Arbeitslosenversicherung	2,60%	
Rentenversicherung	18,60%	
Zusatzversorgungskasse	4,80%	
U2-Umlage	0,42%	
	26,265%	

15.820%
6.486,35 €

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhänge F und G nach TVÖD ab 01.04.2027					
Entgelt- gruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits- stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
15	118.451,28 €	1607	73,71 €	14,74 €	88,45 €
14	109.117,81 €	1607	67,90 €	13,58 €	81,48 €
13	102.502,91 €	1607	63,79 €	12,76 €	76,54 €
12	97.516,04 €	1607	60,68 €	12,14 €	72,82 €
11	91.543,30 €	1607	56,97 €	11,39 €	68,36 €
10	86.551,20 €	1607	53,86 €	10,77 €	64,63 €
9c ¹	82.951,83 €	1607	51,62 €	10,32 €	61,94 €
9b	78.487,95 €	1607	48,84 €	9,77 €	58,61 €
9a ¹	75.463,30 €	1607	46,96 €	9,39 €	56,35 €
8	68.460,45 €	1607	42,60 €	8,52 €	51,12 €
7	65.405,34 €	1607	40,70 €	8,14 €	48,84 €
6	63.661,21 €	1607	39,61 €	7,92 €	47,54 €
5	61.372,78 €	1607	38,19 €	7,64 €	45,83 €
4	59.031,05 €	1607	36,73 €	7,35 €	44,08 €
3	57.309,54 €	1607	35,66 €	7,13 €	42,79 €
2Ü	55.339,73 €	1607	34,44 €	6,89 €	41,32 €
2	54.326,01 €	1607	33,81 €	6,76 €	40,57 €
1	46.076,12 €	1607	28,67 €	5,73 €	34,41 €

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhänge F und G nach TVS+E ab 01.04.2027					
Entgelt- gruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits- stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
S 18	98.554,74 €	1591,4	61,93 €	12,39 €	74,32 €
S 17	92.164,45 €	1591,4	57,91 €	11,58 €	69,50 €
S 16	88.677,89 €	1591,4	55,72 €	11,14 €	66,87 €
S 15	88.836,50 €	1591,4	55,82 €	11,16 €	66,99 €
S 14	87.547,18 €	1591,4	55,01 €	11,00 €	66,02 €
S 13	85.727,10 €	1591,4	53,87 €	10,77 €	64,64 €
S 12	85.509,52 €	1591,4	53,73 €	10,75 €	64,48 €
S 11b	84.139,24 €	1591,4	52,87 €	10,57 €	63,45 €
S 11a	82.000,05 €	1591,4	51,53 €	10,31 €	61,83 €
S 10		1591,4			
S 9	79.342,76 €	1591,4	49,86 €	9,97 €	59,83 €
S 8b	78.328,50 €	1591,4	49,22 €	9,84 €	59,06 €
S 8a	74.038,80 €	1591,4	46,52 €	9,30 €	55,83 €
S 7	72.028,71 €	1591,4	45,26 €	9,05 €	54,31 €
S 4	67.911,31 €	1591,4	42,67 €	8,53 €	51,21 €
S 3	64.380,37 €	1591,4	40,46 €	8,09 €	48,55 €
S 2	58.025,54 €	1591,4	36,46 €	7,29 €	43,75 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte							
Anhang H Personalkostenpauschalen TVöD ab 01.04.2027 inkl. 2,00% Leistungsentgelt + SuE Zulage + VWL + 5,7% prospektiv							
Entgeltgruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 10 Jahren	nach 15 Jahren	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
15	103.645,77 €	109.968,04 €	117.020,07 €	126.647,64 €	136.551,25 €	143.066,62 €	85,00%
14	95.607,73 €	100.584,84 €	108.061,07 €	116.357,65 €	125.605,48 €	132.244,77 €	85,00%
13	88.445,07 €	95.265,97 €	101.688,37 €	109.442,98 €	118.568,37 €	123.520,16 €	85,00%
12	79.690,84 €	87.539,72 €	95.875,90 €	105.237,70 €	116.222,95 €	121.435,04 €	85,00%
11	77.056,69 €	84.275,62 €	91.058,66 €	97.445,27 €	106.709,85 €	111.922,45 €	85,00%
10	74.439,68 €	80.095,90 €	86.525,81 €	93.499,47 €	100.063,93 €	102.409,68 €	85,00%
9c ¹	72.387,15 €	77.432,90 €	82.920,13 €	88.832,81 €	94.474,92 €	98.666,26 €	85,00%
9b	68.223,29 €	72.897,35 €	75.864,96 €	84.647,68 €	89.851,77 €	95.110,63 €	85,00%
9a ¹	66.036,95 €	69.992,50 €	73.955,26 €	82.776,04 €	84.771,76 €	89.867,28 €	85,00%
8	63.171,36 €	66.989,23 €	69.633,62 €	72.331,78 €	75.248,27 €	76.650,75 €	90,00%
7	59.705,97 €	64.104,42 €	66.724,91 €	69.369,31 €	71.909,06 €	73.288,37 €	90,00%
6	58.716,07 €	62.335,88 €	64.874,18 €	67.386,24 €	69.853,40 €	71.133,32 €	90,00%
5	56.612,07 €	60.123,44 €	62.495,19 €	65.006,70 €	67.340,62 €	68.546,86 €	90,00%
4	54.260,23 €	57.813,60 €	60.795,08 €	62.651,06 €	64.506,86 €	65.593,62 €	90,00%
3	53.517,26 €	57.338,38 €	58.268,36 €	60.394,09 €	61.989,20 €	63.450,34 €	90,00%
20	50.519,12 €	54.878,10 €	56.475,02 €	58.604,19 €	60.066,96 €	62.213,50 €	90,00%
2	50.157,41 €	53.918,98 €	54.856,74 €	56.194,96 €	59.136,43 €	62.213,50 €	90,00%
1		45.939,46 €	46.560,05 €	47.335,97 €	48.059,21 €	49.921,34 €	90,00%

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte							
Anhang H Personalkostenpauschalen TVS+E ab 01.04.2027 inkl. 2,00% Leistungsentgelt + SuE Zulage + VWL + 5,7% prospektiv							
Entgeltgruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	4 Jahren	8 Jahren	nach 12 bzw. 14 Jahren S8b	nach 17 bzw. 22 Jahren S8b	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
S 18	85.188,18 €	87.357,21 €	97.155,45 €	104.568,15 €	115.687,60 €	122.482,34 €	85,00%
S 17	78.549,06 €	83.999,69 €	92.729,75 €	97.155,45 €	107.038,99 €	112.845,65 €	85,00%
S 16	76.942,17 €	82.253,93 €	88.163,36 €	94.683,78 €	102.096,64 €	106.544,79 €	85,00%
S 15	77.472,21 €	82.544,47 €	87.917,73 €	94.095,88 €	102.612,41 €	106.565,52 €	85,00%
S 14	76.763,63 €	81.773,31 €	87.744,06 €	93.817,42 €	99.391,39 €	103.715,45 €	85,00%
S 13	75.043,84 €	79.925,29 €	86.574,51 €	91.946,50 €	97.669,89 €	100.758,70 €	85,00%
S 12	74.855,20 €	79.723,12 €	86.094,06 €	91.734,96 €	97.722,48 €	100.440,51 €	85,00%
S 11b	73.909,28 €	78.707,77 €	82.079,18 €	90.675,42 €	96.500,33 €	100.206,93 €	85,00%
S 11a	71.765,49 €	76.452,17 €	79.795,08 €	88.358,86 €	94.369,41 €	98.076,00 €	85,00%
S 10							
S 9	68.462,68 €	72.784,73 €	77.840,52 €	85.323,28 €	92.401,24 €	96.933,26 €	90,00%
S 8b	67.198,87 €	71.430,94 €	76.487,27 €	83.937,63 €	90.981,92 €	95.572,72 €	90,00%
S 8a	65.941,93 €	70.082,04 €	74.403,19 €	78.571,72 €	82.646,48 €	86.931,24 €	90,00%
S 7	64.448,21 €	68.479,33 €	72.490,00 €	76.614,18 €	79.712,79 €	84.381,89 €	90,00%
S 4	61.995,71 €	65.847,25 €	69.356,63 €	71.738,16 €	74.032,97 €	77.652,97 €	90,00%
S 3	58.889,32 €	62.513,29 €	65.884,73 €	68.980,44 €	70.396,86 €	72.088,83 €	90,00%
S 2	55.060,23 €	57.279,91 €	58.921,90 €	60.704,93 €	62.710,08 €	64.715,41 €	90,00%

Pflegeversicherung	3,60%	(ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Krankenversicherung	17,29%	(allgemeiner Beitragssatz + Zusatzbeitrag, ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Arbeitslosenversicherung	2,60%	
Rentenversicherung	18,60%	
Zusatzversorgungskasse	8,88%	
U2-Umlage	0,42%	
	30,345%	

19,900%
6.909,37 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte					
Anhänge F und G nach TVÖD ab 01.04.2027					
Entgelt- gruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits- stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
15	122.816,56 €	1607	76,43 €	15,29 €	91,71 €
14	113.076,92 €	1607	70,37 €	14,07 €	84,44 €
13	106.155,16 €	1607	66,06 €	13,21 €	79,27 €
12	101.000,36 €	1607	62,85 €	12,57 €	75,42 €
11	94.744,76 €	1607	58,96 €	11,79 €	70,75 €
10	89.505,75 €	1607	55,70 €	11,14 €	66,84 €
9c ¹	85.785,69 €	1607	53,38 €	10,68 €	64,06 €
9b	81.099,28 €	1607	50,47 €	10,09 €	60,56 €
9a ¹	77.899,96 €	1607	48,48 €	9,70 €	58,17 €
8	70.670,83 €	1607	43,98 €	8,80 €	52,77 €
7	67.517,01 €	1607	42,01 €	8,40 €	50,42 €
6	65.716,51 €	1607	40,89 €	8,18 €	49,07 €
5	63.354,15 €	1607	39,42 €	7,88 €	47,31 €
4	60.936,74 €	1607	37,92 €	7,58 €	45,50 €
3	59.159,60 €	1607	36,81 €	7,36 €	44,18 €
2Ü	57.126,15 €	1607	35,55 €	7,11 €	42,66 €
2	56.079,67 €	1607	34,90 €	6,98 €	41,88 €
1	47.563,20 €	1607	29,60 €	5,92 €	35,52 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte					
Anhänge F und G nach TVS+E ab 01.04.2027					
Entgelt- gruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits- stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
S 18	102.073,16 €	1591,4	64,14 €	12,83 €	76,97 €
S 17	95.386,43 €	1591,4	59,94 €	11,99 €	71,93 €
S 16	91.780,78 €	1591,4	57,67 €	11,53 €	69,21 €
S 15	91.868,04 €	1591,4	57,73 €	11,55 €	69,27 €
S 14	90.534,21 €	1591,4	56,89 €	11,38 €	68,27 €
S 13	88.653,12 €	1591,4	55,71 €	11,14 €	66,85 €
S 12	88.428,39 €	1591,4	55,57 €	11,11 €	66,68 €
S 11b	87.013,15 €	1591,4	54,68 €	10,94 €	65,61 €
S 11a	84.802,84 €	1591,4	53,29 €	10,66 €	63,95 €
S 10		1591,4			0,00 €
S 9	82.290,95 €	1591,4	51,71 €	10,34 €	62,05 €
S 8b	80.934,89 €	1591,4	50,86 €	10,17 €	61,03 €
S 8a	76.429,43 €	1591,4	48,03 €	9,61 €	57,63 €
S 7	74.354,40 €	1591,4	46,72 €	9,34 €	56,07 €
S 4	70.103,95 €	1591,4	44,05 €	8,81 €	52,86 €
S 3	66.458,91 €	1591,4	41,76 €	8,35 €	50,11 €
S 2	59.898,74 €	1591,4	37,64 €	7,53 €	45,17 €

Anhang H
(übergeleitet für bis zum 31.12.2006 eingestellte Mitarbeiter)
Überleitungstabelle und Besitzstandswahrung ab 01.04.2027

BAT/ Stufe	TVÖD	TVS+E	
X, Stufe 2+3	EG 2, Stufe 6/1	62.213,50 €	S2, Stufe 6/1 64.715,41 €
X, Stufe 5+6	EG 2, Stufe 6	62.213,50 €	S2, Stufe 6 64.715,41 €
X, Stufe 8+9	EG 2, Stufe 6	62.213,50 €	S2, Stufe 6 64.715,41 €
X, Endstufe	EG 2, Stufe 6	62.213,50 €	S2, Stufe 6 64.715,41 €
IX, Stufe 2+3	EG 2, Stufe 6/1	62.213,50 €	S2, Stufe 6/1 64.715,41 €
IX, Stufe 5+6	EG 2, Stufe 6	62.213,50 €	S3, Stufe 4/E 68.980,44 €
IX, Stufe 8+9	EG 2, Stufe 6	62.213,50 €	S3, Stufe 4/E 68.980,44 €
IX, Endstufe	EG 2, Stufe 6	62.213,50 €	S3, Stufe 4/E 68.980,44 €
VIII, Stufe 2+3	EG 3, Stufe 6/1	63.450,34 €	S3, Stufe 6/1 72.088,83 €
VIII, Stufe 5+6	EG 4, Stufe 5/E	64.506,86 €	S3, Stufe 6/E 72.088,83 €
VIII, Stufe 8+9	EG 4, Stufe 6/E	65.593,62 €	S3, Stufe 6/E 72.088,83 €
VIII, Endstufe	EG 4, Stufe 6/E	65.593,62 €	S3, Stufe 6/E 72.088,83 €
VII, Stufe 2+3	EG 5, Stufe 6/1	68.546,86 €	S4, Stufe 5/E 74.032,97 €
VII, Stufe 5+6	EG 6, Stufe 4/E	67.386,24 €	S4, Stufe 5/E 74.032,97 €
VII, Stufe 8+9	EG 6, Stufe 5/E	69.853,40 €	S4, Stufe 6/E 77.652,97 €
VII, Endstufe	EG 6, Stufe 5/E	69.853,40 €	S4, Stufe 6/E 77.652,97 €
VIb, Stufe 2+3	EG 6, Stufe 6/1	71.133,32 €	S7, Stufe 4/E 76.614,18 €
VIb, Stufe 5+6	EG 8, Stufe 3/E	69.633,62 €	S7, Stufe 4/E 76.614,18 €
VIb, Stufe 8+9	EG 8, Stufe 5/E	75.248,27 €	S7, Stufe 5/E 79.712,79 €
VIb, Endstufe	EG 8, Stufe 5/E	75.248,27 €	S7, Stufe 5/E 79.712,79 €
Vc, Stufe 2+3	EG 8, Stufe 6/1	76.650,75 €	S8b, Stufe 5/E 90.981,92 €
Vc, Stufe 5+6	EG 8, Stufe 6	76.650,75 €	S8b, Stufe 5/E 90.981,92 €
Vc, Stufe 8+9	EG 9, Stufe 4/E	84.647,68 €	S8b, Stufe 5/E 90.981,92 €
Vc, Endstufe	EG 9, Stufe 4/E	84.647,68 €	S8b, Stufe 5/E 90.981,92 €
VIa, Stufe 2+3	EG 9, Stufe 6/1	95.110,63 €	S11b, Stufe 6/1 100.206,93 €
VIa, Stufe 5+6	EG 9, Stufe 6	95.110,63 €	S11b, Stufe 6 100.206,93 €
VIa, Stufe 8+9	EG 9, Stufe 6	95.110,63 €	S11b, Stufe 6 100.206,93 €
VIa, Endstufe	EG 9, Stufe 6	95.110,63 €	S11b, Stufe 6 100.206,93 €
IVb, Stufe 2+3	EG 9, Stufe 6/1	95.110,63 €	S12, Stufe 6/1 100.440,51 €
IVb, Stufe 5+6	EG 9, Stufe 6	95.110,63 €	S12, Stufe 6 100.440,51 €
IVb, Stufe 8+9	EG 9, Stufe 6	95.110,63 €	S12, Stufe 6 100.440,51 €
IVb, Endstufe	EG 9, Stufe 6	95.110,63 €	S12, Stufe 6 100.440,51 €
IVa, Stufe 2+3	EG 10, Stufe 6/1	102.409,68 €	S15, Stufe 6 106.565,52 €
IVa, Stufe 5+6	EG 10, Stufe 6	102.409,68 €	S15, Stufe 6 106.565,52 €
IVa, Stufe 8+9	EG 10, Stufe 6	102.409,68 €	S15, Stufe 6 106.565,52 €
IVa, Endstufe	EG 10, Stufe 6	102.409,68 €	S15, Stufe 6 106.565,52 €
III, Stufe 2+3	EG 11, Stufe 6/1	111.922,45 €	S17, Stufe 6 112.845,65 €
III, Stufe 5+6	EG 11, Stufe 6	111.922,45 €	S17, Stufe 6 112.845,65 €
III, Stufe 8+9	EG 11, Stufe 6	111.922,45 €	S17, Stufe 6 112.845,65 €
III, Endstufe	EG 11, Stufe 6	111.922,45 €	S17, Stufe 6 112.845,65 €
II, Stufe 2+3	EG 12, Stufe 6/1	121.435,04 €	S18, Stufe 6 122.482,34 €
II, Stufe 5+6	EG 12, Stufe 6	121.435,04 €	S18, Stufe 6 122.482,34 €
II, Stufe 8+9	EG 12, Stufe 6	121.435,04 €	S18, Stufe 6 122.482,34 €
II, Endstufe	EG 14, Stufe 5/E	125.605,48 €	S18, Stufe 6 122.482,34 €
Ib, Stufe 2+3	EG 14, Stufe 6/1	132.244,77 €	
Ib, Stufe 5+6	EG 14, Stufe 6	132.244,77 €	
Ib, Stufe 8+9	EG 14, Stufe 6	132.244,77 €	
Ib, Endstufe	EG 15, Stufe 5/E	136.551,25 €	
Ia, Stufe 2+3	EG 15, Stufe 6/1	143.066,62 €	
Ia, Stufe 5+6	EG 15, Stufe 6	143.066,62 €	
Ia, Stufe 8+9	EG 15, Stufe 6	143.066,62 €	
Ia, Endstufe			

Bei der Ermittlung der korrekten Altersstufen der bis zum 31.12.2006 eingestellten MitarbeiterInnen ist zu beachten, dass das Alter am 31.12.2006 ausschlaggebend ist. Daher ist folgende Tabelle zu beachten:

- 28 Jahre	-1978	2 + 3
29 – 36 Jahre	1977 – 1970	5 + 6
37 – 44 Jahre	1969 – 1962	8 + 9
45 Jahre -	1961 – 1946	Endstufe